

dann gegen die Wand des Ofens. Man hörte ein lautes Krachen, und die Wand stürzte ein.

„Der Tiger!“ riefen die Soldaten, entsetzt zurückweichend.

Zwischen den Trümmern des zusammenstürzenden Ofens war Sandokan erschienen, das Gewehr in der Hand und den Kris zwischen den Zähnen.

Er feuerte auf den ersten Soldaten, den er vor sich sah, stürzte sich auf die andern, schleuderte zwei von ihnen zu Boden und sprang aus dem Treibhause, gefolgt von Yanez.

## 20. Kapitel

### Die Flucht durch den Wald

Als die Soldaten den furchtbaren Piraten so plötzlich erscheinen sahen, waren sie so erschrocken, daß sie gar nicht daran dachten, von ihren Waffen Gebrauch zu machen. Bevor sie sich von ihrem Schrecken und ihrer Überraschung erholt hatten, waren die beiden Freunde schon hinter einigen Büschen verschwunden.

Endlich stürzten die Soldaten aus dem Treibhause heraus und schossen ihre Gewehre ab. Auf ihr Geschrei eilten auch die andern Soldaten, die sich im Park befanden, herbei, und als sie erfahren hatten, daß die beiden Piraten entdeckt waren, suchten sie ihnen den Weg zur Parkmauer abzuschneiden.